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«JESÚS, QUE MI CORAZÓN SE PAREZCA AL
TUYO»

En primer lugar, contemplando el Corazón de Cristo descubrimos la
grandeza del proyecto de Dios para la humanidad. Porque el Padre 
«amó tanto al mundo, que entregó a su Hijo único para que todo el que
cree en él no muera, sino que tenga Vida eterna» (Jn 3,16). 
En el Corazón traspasado del Crucificado podemos descubrir la medida
infinita del amor del Padre, que nos ama con amor eterno; nos llama a ser
sus hijos y a participar de la alegría que tiene su fuente en Él; nos viene a
buscar cuando estamos perdidos; nos levanta cuando caemos y nos hace
renacer de la muerte. Jesús mismo nos habla así del amor del Padre, por
ejemplo, cuando afirma que «la voluntad del que me ha enviado es que yo
no pierda nada de lo que él me dio, sino que lo resucite en el último día» (Jn
6,39).
Queridos hermanos y hermanas, esto es lo que Jesús nos ha enseñado a lo
largo de su vida: su compasión por los que estaban heridos; su conmoción
ante el dolor; la misericordia ungiendo a los pecadores; su inmolación por el
pecado del mundo. Nos ha manifestado el corazón de Dios, como el de un
Padre que siempre nos espera, nos ve desde lejos y viene a nuestro
encuentro con los brazos abiertos; un Padre que no rechaza a nadie, sino
que acoge a todos; que no excluye a ninguno, sino que llama a todos. Me
gustó una obra juvenil de estilo pop sobre la parábola del hijo pródigo. En
un momento del espectáculo, el hijo pródigo le cuenta a un amigo que
extraña a su papá. .
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‘Haz mi corazón semejante al
tuyo’.



“Quisiera regresar, porque extraño a papá, pero no puedo, seguramente
papá no me va a aceptar”. Y el amigo le dice: “Escríbele una carta y dile que
tu voluntad es volver a casa, pídele perdón y dile que, si él quiere recibirte,
tome un pañuelo blanco y lo ponga en la ventana de la casa”. El espectáculo
continúa y al final, cuando el hijo ya está llegando a casa, se ve que está
llena de pañuelos blancos. Esto nos dice que el amor, el perdón de Dios no
tiene medida, no tiene medida. Debemos ir por este camino, con esta
confianza.
Nosotros hemos sido enviados para continuar esta misión: ser signo del
Corazón de Cristo y del amor del Padre, abrazando al mundo entero. En esto
encontramos el “corazón” de la misión evangelizadora de la Iglesia: llegar a
todos con el don del amor infinito de Dios, buscar a todos, acoger a todos,
ofrecer nuestra vida por todos sin excluir a nadie. Todos. Esta es la palabra
clave. Cuando el Señor nos cuenta sobre aquel banquete nupcial (cf. Mt 22,1-
14), que salió mal porque los invitados no asistieron; uno porque había
comprado una vaca, otro porque tenía que viajar, otro porque se había
casado, ¿qué dice el Señor? Vayan a los cruces de los caminos e inviten a
todos, a todos: sanos y enfermos, malos, buenos, pecadores, todos. Esto está
en el corazón de la misión, ese “todos”, sin excluir a nadie. Todos. Por tanto,
toda nuestra misión brota del Corazón de Cristo, para dejar que Él atraiga a
todos hacia sí. Y este es el espíritu místico y misionero de la beata Paulina
María Jaricot, fundadora de la Obra de la Propagación de la Fe, que fue tan
devota del Sagrado Corazón de Jesús.

PAPA FRANCISCO
JUNIO 2023
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La devoción al Corazón de Jesús se basa en el pedido del mismo Jesucristo en
sus apariciones a Santa Margarita María de Alacoque. Él se mostró a ella y
señalando, con el dedo, el corazón, dijo: "Mira este corazón que tanto ha amado
a los hombres y a cambio no recibe de ellos más que ultrajes y desprecio. Tú, al
menos ámame". Esta revelación sucedió en la segunda mitad del siglo diecisiete.

Cuando hablamos del Corazón de Jesús, importa menos el órgano que su
significado, sabemos que es símbolo del amor, del afecto. 
Y el corazón de Jesús significa amor en su máximo grado; amor hecho obras.

Cuando Cristo mostró su propio corazón, no hizo más que llamar nuestra
atención distraída sobre lo que el cristianismo tiene de más profundo y original;
el amor de Dios. También nos llama nuevamente a nosotros: ¡Mirad cómo os he
amado! ¡Sólo os pido una cosa: que correspondáis a mi amor!

Nuestra respuesta del amor, en general, no es muy adecuada a su llamada. Está
disminuyendo e incluso muriendo el amor; el corazón se enfría y ya no es capaz
de amar ni de sentirse amado.

Se convierte en un amor desordenado y desequilibrado, un amor no dispuesto al
sacrificio. Triunfa el amor egoísta, que cultiva toda forma de apego y
esclavización al YO, que llega hasta el endiosamiento de sí mismo. Se pierde el
amor personal y hace lugar a un amor frío e impersonal.
¿Quién de nosotros no sufre bajo esta enfermedad del tiempo actual? ¿Quién de
nosotros no sufre bajo esta falta de amor desinteresado hacia Dios y hacia los
demás?
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¿Quién de nosotros no se siente cautivo de su propio egoísmo, el cual es el
enemigo mortal de cada amor auténtico? ¿Y quién de nosotros no experimenta,
día a día, que no es amado verdaderamente por los que lo rodean?

Cuántas veces nuestro amor es fragmentario, defectuoso, porque no encierra la
personalidad total del otro.
Amamos algo en el otro, tal vez un rasgo característico, pero no amamos la
persona como tal, con todas sus propiedades, con todas sus riquezas y también
con todas sus fragilidades.

Intercambio de corazones. 
He aquí, pues, el sentido y la actualidad de nuestra devoción al Sagrado Corazón
de Jesús. Le entregamos, le regalamos nuestro corazón enfermo y esperamos de
ello una profunda transformación. Y le pedimos que una nuestro corazón con el
suyo, que lo asemeje al suyo. Le pedimos un intercambio, un transplante de
nuestro pobre corazón, reemplazándolo por el suyo, lleno de riqueza.

¡Que tome de nosotros ese egoísmo tan penetrante, que reseca nuestro corazón
y deja inútil e infecunda nuestra vida! ¡Que encienda en nuestro corazón el fuego
del amor, que hace auténtica y grande nuestra existencia humana!

Debiéramos juntarnos también con la Santísima Virgen María, con su
Inmaculado Corazón. Ella tiene tan grande el corazón que puede ser Madre de
toda la humanidad. ¡Que, con cariñoso corazón maternal, ella nos conduzca en
nuestros esfuerzos hacia un amor de verdad, sin egoísmo y sin límites!
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¿Cómo y cuándo surge la devoción al Sagrado Corazón
de Jesús?

Se trata de una hermosa devoción, que surge en la época medieval, con la aparición de
Dios a una religiosa de nombre Margarita, cita la historia que en cada visita que Cristo
hacía a la Santa, le hacía referencia al inmenso amor que sentía por sus hijos y que
siempre estaba para protegerlos y amarlos.
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¿Qué significa el Sagrado Corazón de Jesús?

Es necesario que para que hagas parte de tus oraciones diarias esta devoción, puedas
entender que significa el símbolo, se entiende que es el corazón de Cristo, así que al
tratarse del corazón del creador, este es sagrado de por sí.
La corona de espina que envuelve este, es símbolo del martirio que Dios debió pasar para
entregar a sus hijos la salvación, la lanza atravesando este, es símbolo del mismo dolor
que aguanto para librarnos de los pecados.
La cruz es el signo del cristianismo y catolicismo y simboliza las cargas del creyente, que
siempre debe de reposar en Cristo, por ello, tiene una serie de llamas que emanan de su
base, como señal de su profundo amor por ti.

Sagrado Corazón de Jesús en ti confío.

Como toda devoción católica, esta cuenta con una oración en especial, que se centra en la
frase, “Sagrado Corazón de Jesús, en ti confió”, la cual hace alusión al abandono total en el
Padre, es decir, la invitación que se hace al fiel a depositar toda su confianza en Dios.
Por medio de la frase, no solo se establece la comunicación, que es la oración, sino que
además se reafirma la fe y creencia en que Dios es el salvador y el indicado para ayudarte a
sobrellevar las cargas y socorrerte en la necesidad con todo su amor.
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Web Hermandad de Pino Montano

ENLACES DE INTERÉS

Consejo de Hermandades y Cofradías Archidiócesis de Sevilla

Evangelio del día
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Descifra el mensaje

https://hermandadpinomontano.es/
https://www.hermandades-de-sevilla.org/
https://www.archisevilla.org/
https://oracionyliturgia.archimadrid.org/

